

Nama Peserta Didik	: Sinta Yuni Soviana	Kelas	: V A
Nomor Induk	: 1854	Semester	: 1 (satu)
NISN	: 41136636	Tahun Pelajaran	: 2014/2015
Nama Sekolah	: SD Setia Air Tawar		
Alamat Sekolah	: Jalan Elang No. 2 Air Tawar Barat		
	: Kecamatan Koto Tengah		

A. Sikap

Aspek	Deskripsi
Mencrima, menjalankan ajaran agama yang dianutnya	<ul style="list-style-type: none"> • Sangat Baik dalam memahami tantangan dalam mewujudkan nilai kerajaan Allah dan menimbulkan keyakinan bahwa Allah akan selalu menguatkan melalui Roh Kudus. Masih perlu ditingkatkan mengenai pemahaman akan tokoh-tokoh perjanjian lama dalam kisah Daud, Salomo dan Ester.
Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga dan guru	<ul style="list-style-type: none"> • Menunjukkan sikap tanggung jawab, peduli dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru dan tetangganya serta cinta tanah air

B. Pengetahuan

Aspek	Deskripsi
Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang : <ul style="list-style-type: none"> • dirinya • makhluk ciptaan Tuhan dan kegiatannya • benda-benda lain di sekitarnya 	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Bahasa Indonesia</i> Baik dalam memahami kosa kata baku dan tidak baku, reportase, iklan, jenis-jenis surat, pantun, syair, menggali informasi dan masih perlu ditingkatkan dalam membuat kesimpulan berdasarkan bacaan. • <i>Pkn</i> Baik dalam memahami perlunya saling memenuhi keperluan hidup, keanekaragaman sosial, budaya dan ekonomi dalam bingkai bhinekatunggal ika, nilai-nilai persatuan hak dan kewajiban, masih perlu ditingkatkan tanggungjawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari di rumah, di sekolah dan masyarakat.

	<ul style="list-style-type: none"> • Matematika Baik dalam memahami konsep bentuk pecahan, perkalian dan pembagian pecahan, perbandingan, sistim koordinat dan relasi, bilangan pangkat dua, akar pangkat dua, bilangan pangkat tiga dan perlu ditingkatkan pemahaman tentang skala dan akar pangkat tiga. • IPA Baik dalam mengidentifikasi perubahan-perubahan yang terjadi di alam, rangkaian listrik, siklus air, sifat magnet, rangka manusia, masih perlu ditingkatkan pemahaman tentang organ pencernaan, pernafasan dan peredaran darah serta bagian-bagian tumbuhan. • IPS Baik memahami aktivitas dan perubahan kehidupan manusia dalam masa penjajahan, kondisi geografis, masih perlu ditingkatkan dalam pemahaman tentang fungsi dan peran lingkungan, lembaga sosial, ekonomi, pendidikan dan budaya serta perdagangan antar negara.
--	--

C. Keterampilan

Aspek	Deskripsi
<p>Menyajikan kemampuan mengamati, menanya, dan mencoba dalam :</p> <ul style="list-style-type: none"> • bahasa yang jelas, logis, dan sistematis • karya yang estetis • gerakan anak sehat • tindakan anak beriman dan berakhlak mulia 	<ul style="list-style-type: none"> • SBDP Baik dalam mengenal musik dan lagu daerah, memainkan alat musik ritmis, memahami fungsi properti, perlu ditingkatkan dalam merangkai gerak tari, mengenal karya seni rupa, menggambar ilustrasi. • Agama Baik dalam mengucapkan doa syukur atas perkembangan dirinya dan mampu mendoakan pemimpin Negara dan Gereja. • PJOK Mampu melakukan teknik dasar permainan bolabasket (lempar tangkap bola Chest past. Over head past, mendribble bola ditempat, mendribble bola sambil berjalan, teknik dasar sepak bola (menendang bola dengan kaki bagian dalam, ujung kaki, punggung kaki, mengiring bola, menendang bola ke gawang)serta atletik (lari jarak pendek) dengan kombinasi gerak yang sangat baik. Perlu meningkatkan sportifitas dalam bermain.

D. Muatan Lokal

Jenis	Deskripsi
Budaya Alam Minangkabau	<ul style="list-style-type: none">• Baik memahami tentang peninggalan sejarah, prasasti, dan masih perlu ditingkatkan pemahaman tentang upacara dan pakaian adat.
Bahasa Inggris	<ul style="list-style-type: none">• Baik memahami dan mempraktekan tentang introduce Hemselve and someone / asking and giving periuission, hal-hal mengenai happy birthday dan food and drink.
Teknologi Informatika dan Komunikasi	<ul style="list-style-type: none">• Sangat baik mengetik paragraph menggunakan microsolt word dan mengetik 10 jari.

E. Project of Entrepreneur (P O E)

Hasil	Deskripsi
<ul style="list-style-type: none">• Poster	<ul style="list-style-type: none">• Siswa mampu memahami manfaat air dalam kehidupan dan proses kerja membuat poster dalam bentuk himbauan agar semua orang bisa menghemat air. masih perlu bimbingan menghasilkan proyek yang kreatif dan inovatif.

F. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Deskripsi
1.	Pramuka	<ul style="list-style-type: none">• Baik dalam praktek baris berbaris, gorak jalan, tepuk pramuka dan pemahaman konsep tentang penggunaan sandi kotak.


G. Komentar Guru Kelas

Sinta, tingkatkan rasa percaya diri dalam belajar dan lebih giatlah dalam belajar

Ketidakhadiran

Sakit	:	-	hari
Izin	:	-	hari
Tanpa Keterangan	:	-	hari

Mengetahui :
Orang Tua / Wali


EDISON D.

Padang, 27 Desember 2014
Guru Kelas V a


Dika Oktorilka, S. Pd